



Schachclub Frankfurt-West



31.05.1990

Liebe Mitglieder des Schachclub Frankfurt-West!

Ludwig-Erhard-Schule

Am 10. Juni 1990 findet auf dem Gelände der ~~Karl v. Ibell Schule~~
das 9. Unterliederbacher Bürgerfest statt.

Ausgerichtet wird es von den Vereinen Unterliederbachs.

Nachdem der Schachclub nun seit Jahren schon den Verkauf der Lose
für die Tombola durchführt, hat der Schachclub in diesem Jahr
auch einen Verkaufsstand aufgestellt, an dem für Ihr leibliches
Wohl gesorgt wird.

Bitte nutzen Sie die Gelegenheit mit Ihrer Familie Ihre Mitglieds=
kollegen einmal ohne Schachbrett kennen zu lernen.

Wir möchten hier vor allem die passiven Mitglieder, Freunde und
Bekannte des Vereins ansprechen; kommen Sie vorbei und lernen
Sie Ihren neuen Verein kennen.

Machen Sie mit beim Schachproblem, genießen Sie die Vorführungen
der anderen Vereine, verbringen Sie einen schönen Nachmittag bei uns.
Auf Ihren Besuch freut sich der Vorstand.

Anbei erhalten Sie einen Programmablauf des Bürgerfestes.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Kutschera
der Vorstand